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Formulaire d’adhésion | renouvellement pour être membre du CREDP	
Application | Renewal Form to a member of HRREC	




	Nom | Name:
	Affiliation (faculté | faculty; département | department; institution, etc.) :

	
	

	Cochez une des categories de membres | Check one of the members’ categories:

	Universitaire | Academic
	Chercheur.se associé.e | Fellow
	Étudiant | Student
	Communautaire | Community

	Nom du membre du CREDP qui parraine votre application (requis pour les nouvelles demandes seulement). IMPORTANT : Le parrainage de nouveaux membres est ouvert aux membres existants ayant au moins une (1) année d'adhésion au CREDP. | Name of the HRREC Member who is sponsoring your application (only required for new members’ applications). IMPORTANT: Sponsorship of new members is open to existing members with at least one (1) year of HRREC membership.

	

	Signature du membre qui vous parraine | Signature of your sponsoring member:


	Intérêts de recherche (max. 250 mots) et le lien avec les droits de la personne | 
Research Interests (max. 250 words) and relevance to Human Rights

	

	Raison pour joindre le CREDP (max. 250 mots) | Reason to join HRREC (max. 250 words) 

	

	Contribution et engagement : Cochez les cases qui s’appliquent et donnez quelques détails dans l’espace prévu. | Contribution and engagement: Check all that apply and provide some details in the space below.

	
	Événements |
Events
	
	Clinique sur les droits de la personne | 
Human Rights Clinic

	
	Annuaire canadien des droits de la personne | Canadian Yearbook of Human Rights
	
	Programme sur les Arts + les droits de la personne | Arts + Human Rights Program

	
	Documents de travail |
Working Papers Series
	
	Autre |
Other

	Détails (max. 250 mots) | Details (max. 250 words) 

	



Veuillez soumettre votre CV avec ce formulaire afin de compléter le processus d’application à l’attention de :
Please submit your CV with this form to complete the application process to the attention of:
Viviana Fernandez (Viviana.Fernandez@uOttawa.ca)
Veuillez soumettre votre CV avec ce formulaire afin de compléter le processus d’application à l’attention de :
Please submit your CV with this form to complete the application process to the attention of:
Viviana Fernandez (Viviana.Fernandez@uOttawa.ca)
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